
令和６年度１０月 船橋会常会 常会報告 

開催日時：令和 6 年 10 月 5 日（土） 10：00～12：00 
開催会場：船橋まちづくりセンター 活動フロアー 
出席者 ：（常任役員）飯田育代会長 

妹尾 池田 花形 松島 萬寶 飯田直美 山﨑 田久保 各副会長 
鈴木実 濵中 八巻 和泉 木戸 膳場 各理事 

（部長）   2 部 A：八巻 4 部：池田 5 部：山﨑 6 部：菅井 7 部：小林  
8 部：井手田 9 部：飯田 14 部：牧野 33 部：岡崎 （敬称略） 

 

Ⅰ．船橋会会長挨拶（飯田育代会長） 
皆様おはようございます。世間ではコロナが収まったと思ったら、子供の間では溶連菌やマイコプラ

ズマ、手足口病が流行っています。皆様お気を付けください。このたび第 21回東京都地域防災功労賞

の最優秀賞に船橋会が受賞しました。防災訓練、地域の方々、協力してくださる団体の方々の地域の

つながりを感じることが評価されました。皆様のご協力で大きな賞を頂けたことに心よりお礼申し上

げます。 
 

Ⅱ．船橋まちづくりセンターより情報提供（長谷進所長）※代読 

日ごろから、皆様には地区のまちづくりや福祉、防災、各種募金活動にご理解、ご協力をいただき誠

にありがとうございます。  

 本日は、世田谷区たまがわ花火大会（川崎市政記念多摩川花火大会との合同開催）に従事のため、

常会を欠席させていただきます。 

 １０月１日からの赤い羽根共同募金、１０月２７日投票日（想定）の衆議院議員選挙、 １１月３日

の船橋ふれあいまつりと、船橋会の皆様には重ねてのご協力いただき、誠にありがとうございます。  

区では、誰もが住み慣れた地域で、安心して暮らし続けられる地域社会の実現を目指して、２８地区

に「身近な福祉の相談窓口」を設置し、まちづくりセンター、あんしんすこやかセンター、社会福祉

協議会の三者が同じ施設内で連携しながら、身近な相談を受け、住民の皆様と協働して地区の課題解

決に取り組んでおります。令和 4年度からはこの地区課題解決の取り組みに児童館も加わり四者連携

となっています。お困りごと等がございましたら、どうぞご利用ください。  

また、令和４年１０月に施行された、「地域行政推進条例」により、まちづくりセンターの役割などの

見直し検討がおこなわれています。地区の皆様と一緒に、安全で住みやすいまちづくりをすすめて参

りたいと思います。 よろしくお願いいたします。  

 

議題 

１．報告事項 
１．災害時安否確認カード訓練（９/１（日）９：００～１０：００ 船橋会全域）実施報告 

組長部長から集まったデーターを集計しました。戸建て会員１４１４世帯中／表示６２５

世帯（４４．２％）の参加がありました。防災無線について聞こえる１９．３％、だいた

い聞こえる１４．１％、音が割れて聞こえにくい２９．５、％まったく聞こえない３２．

５％。コメント「窓を閉めると聞こえない」とありました。マンション８件回答２６３世

帯中／掲示１００世帯（３８％）でした。前向きなコメントが多くありました。 
聞こえる４０％ 音が割れて聞こえにくい２０％ まったく聞こえない４０％。（八巻） 
【感想] 
前回よりの参加率は良い。１回目は説明会をしたので参加率一番良かった。２回目は説明

しなかった。今回は部長組長に個別の手紙で周知した。部長組長交流会で説明し理解度が

深まってきたと思う。成城地区は全体（町会外を含め）を対象に３８％だそうです。今回

問い合わせも多く浸透を感じる。安否確認カードの代わりとして、黄色のタオル等を使っ

た表示も多数見られ、活動の広がりが感じられた。ご協力ありがとうございました。 
マンションの参加者が著しく少ない。マンション内の防災組織づくりや取り組み体制の違

いがある。誰が確認するのか決められず、実施事例を紹介しても実施に至らないマンショ

ンが多い。町会としては東京消防庁の資料を活用し実施の働きかけを継続したい。 
 
２．船橋希望学舎あいさつキャンペーン（９/３（火）～５（木）７：４５～８：１５町内各所） 

【参加者感想】 
子どもたちに挨拶すると元気な返事がありやりがいを感じる。最終日は校門まで行ってお



手伝いした。校長先生は毎日校門に立ち児童への挨拶を実施。児童は校長先生に「おはよ

うございます」というのが楽しいらしい。 
 
３．敬老事業（９月いっぱい） 
   【山崎報告】 

８０歳の方にお祝い（カステラと商品券２０００円分）を贈りました。9 月は２７件応募。

さら回覧で募集し５件追加、計３２件。組長が応募（回覧の返信）に気がつかないことが

２件ありました。今後は直接本人が町会に申し込みした方がよいのではないか。お届けし

た方には大変喜んでいただいた。 
→応募方法に組長経由があるのは町会員のつながりを作る仕組みとして大切にしたい。応

募の方法については、組長にアナウンスを増やすことなど役員で検討する。 
 
４．秋の全国交通安全運動（９/２１（土）～３０（月）１０：００～１２：００駅前広場） 

【池田報告】 
１０日間実施。ご参加いただいた方にはお礼申し上げます。期間内の交通事故発生件数７

１９件死者４名負傷者数７８７名（警視庁管内）、前年同期発生件数８２８件（－１０９件） 

死者数は±０、負傷者数９０１名（―１１４名）でした。 
成城署管内は発生件数４件、前年１１件（―７件） 死者数本年０名、前年０名（±０）、

負傷者数 4 名、前年１２名（－８名） 
【幕舎当番感想】 
自分の駅前は良く通る。改めて人と自転車が多い。スピードを緩めない自転車が多く気を

付けないといけないなと思いました。 
【質問】 
・幕舎当番の目的はなにか？１０日も座っていて効果があるのか？ （部長） 
→ティッシュやパンフレットの配布を実施しています。（役員） 
・自転車の注意啓蒙を促進してもよいのでは。（部長） 
→昨年はヘルメット着用義務化に合わせてキャンペーンした。（内容は変わる）（役員） 
・電動自転車の乗り方の注意は町会として注意喚起した方がよいのではないか。（部長） 
→町会より意見を警察に伝えます。（役員） 
・電動キックボードに怖い思いをしたことがある、何とかならないか。（部長） 
→世田谷区民地域安全の集いが 10/8 にあります。ぜひ参加して意見をお伝えしていただ

ければと思います。（役員） 
 
５．船橋神明神社例大祭（９/２８（土）・２９（日）船橋神明神社） 

【報告飯田育代】 
昨年からお店と神酒所を参加。神酒所はまちづくりセンターで実施。子ども神輿大人神輿の

休憩所として実施。 
【報告花形】 
女性部では模擬店を２日間実施。大盛況で終わりました。少しちょっと負担が多いので１５

時から売り切れるまでとした。売上７７３１０円、利益は約３４０００円。体力的には限界

です。 
 

２．活動予定 
１．赤い羽根共同募金（１０月いっぱい 船橋会全域）  

【説明】 
赤い羽根共同募金の用紙を回覧配布しました。 
ご協力いただける方が各自でまちづくりセンターへお持ちください。 

 
２．古着古布回収（１０/２０（日）９：００～１２：００ 神明神社・船橋地区会館） 

のみの市フリーマーケット（１０/１６（日）１０：００～１５：００ 千歳船橋駅前広場） 
新しいものは当日午后フリーマーケットへのご協力もご検討ください 

 
３．町内防犯パトロール（犯罪０の日） 

（１０/２０（日）１６：００～１７：００ 神明神社→千歳船橋駅前広場） 



       【説明】お時間のある方はで是非参加願います。 
 
     ４．ハロウィンイベント（１０/２７（日）船橋会協力）13:30-16:00 
       【説明】 

千歳船橋商店街のイベントです。商店街事務所で 10/3 より満点カードと参加カードが交換 

できます。今年から 2000 円で参加カードが購入できます。 
 

５．船橋ふれあいまつり（１１/３（日・祝）１０；００～１４：００ 希望丘公園、その周辺） 
【説明】 
過去一回も雨が降らないイベントです。船橋地域 6 町会のイベントです。 
船橋会はフランクフルト、ハッシュドポテト、マカロニスープ、パックジュースを販売。 

 
６．歳末たすけあい・地域支えあい募金（１１月中旬～１２月中旬） 

【説明】 
この地域のお困りの方をお助けしましょうという募金です。来年入学するランドセルを買え

ない方へ募金を使わせていただきます。元々はお正月を迎えるのに苦しい家庭を助ける募金

です。 
 
７．船橋会ハッピーコンサート 

（１２/１４（土）１４：００開演予定 船橋まちづくりセンター） 
【説明】        
NHK でピアノのお姉さんとして活躍した小笠原郁美さんのコンサートを企画します。 
希望者は申し込みお願いします。 

 
 

３．その他 
１． 防犯カメラ設置について 

【報告】 
町会 70 周年として防犯カメラの設置を計画します。設置にはいろいろな条件があります。 
設置場所についてこんな所にあったら良い等ご意見ございましたらお願いします。 
9 月に警察に意見を聞きに行き、警察からは 1 丁目、4 丁目、７丁目、希望が丘通り、学校

周りの交差点に設置するように意見がありました。（花形、八巻） 
先日、監視カメラ業者のキング通信工業に来てもらい役員 5 人が商品説明と設置候補か所

（20 か所）の提案を受けました。船橋会区域内でも 30 か所程度の設置実績があります。 
（候補地について意見） 
→環状 8 号線の出入りについて候補地に足りないのではないか。（部長） 
（今後の予定） 
12 月常会にメーカー説明を計画します。年内をめどに設置か所について会員の意見を船橋

会のホームページで年内募集します。候補地の中から担当の役員が検討して 12 か所に絞り

ます。来年度の船橋会総会で最終確認し、その後補助申請。設置は再来年 1 月頃の見込み

になります。 
 

２． 船橋希望中学校第１回避難所運営講座 
（９/１４（土）１１：４５～１４：３０ 船橋希望中学校） 

【紹介】 
船橋希望中避難所の指定避難区域は船橋 7 丁目と 4 丁目一部です。船橋会の部長も避難所

運営委員に参加しています。船橋希望中の運営委員会は年間６回開催しています。年度最後

の訓練は地域の皆様に広く声かけて実施します。 
7 月に第 1 会運営委員会を実施し、今年度役員の顔合わせとスケジュールを決定しました。 
9/14 は避難所運営の第一回の講座を実施。アルファ米カレーの試食。ペット同行避難の検

討を実施。ペット同行避難は防災倉庫前ピロティをペットの避難場所と設定。ペット避難の

取りまとめは当事者とする。避難時のペットはケージに入れて管理する。避難所にペットの

用品は無いので持参が基本とします。避難所でペットを受け入れるということは避難弱者

の人命にもつながることを学びました。 



10 月の委員会はマンホールトイレの講義とワークショップ。世田谷区が推奨する在宅避難

に向けての配給、情報提供について協議する予定です。 
船橋奇病中学の避難所運営委員を募集中しております。希望者はまちづくりセンターへ申

し出ください。 
 

３． 世田谷区民 地域安全のつどい（１０/８（火）１４：００開演 世田谷区民会館ホール） 
花形。主催は区内４警察署。今年は北沢署。船橋会は 10 名参加予定。 
 

４．そのほか 
12/1（日）消火活動器具（D 型可搬式ポンプ）の大会があります。 
船橋会のとして参加者を募集します。 
 
都市計画道路の反対署名を回覧する依頼がありましたが役員会協議して却下しました。本日

の出席者で希望される方は署名ください。反対署名の主催者にお伝えします。 
 

先月、都市計画道路情報交換会を開催しましたが、町会として今後も情報交換会の要望があ

れば行いますか。（部長）→希望があれば対応を検討します。 
 
以上 

 
 
 

 
次回 船橋会 常会 

日時：１２月７日（土）１０：００～１２：００  
会場：船橋まちづくりセンター 

 
１０月の船橋会事務所開所日（開所時間１３：００～１６：００） 

１日（火）３日（木）１０日（木）１９日（土）２２日（火）２４日（木）２９日（火）３１日（木） 
 

ぜひ！船橋会メールマガジンにご登録ください。 

右記２次元コードから登録できます。 
 

問い合わせ：船橋会事務所 船橋１－４０－６ Ｔ／Ｆ６７９４－３１４５ 
★船橋会メール funabashikaimail＠funabashikai.orgご活用ください。★ 

 


